

Presseinformation

Jubilarinnen und Jubilare festlich gewürdigt

26 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter feiern langjährige Zugehörigkeit zu heroal

Verl, 28. September 2022. Das Verler Familienunternehmen heroal hat am vergangenen Dienstag 26 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihr langjähriges Engagement ausgezeichnet. Im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung wurden sie von der Geschäftsleitung und ihren Führungskräften für ihren jahrzehntelangen Einsatz geehrt. Als Anerkennung für ihre anhaltende Verbundenheit mit dem Unternehmen erhielten sie zudem Urkunden und Präsente. In diesem Jahr feiern die Jubilarinnen und Jubilare zwischen 20 und 45 Jahren Betriebszugehörigkeit. Viele von ihnen sind bereits seit ihrer Ausbildung bei heroal in Verl oder Hövelhof beschäftigt. Auch 2023 bietet heroal Ausbildungen und duale Studienplätze für einen qualifizierten Start in das Berufsleben an. Sämtliche Stellenangebote sind zu finden unter www.heroal.de/karriere.

Bildmaterial



[heroal Firmenjubilaeum 2022.jpg]

Herzlich von ihren Vorgesetzten sowie der heroal Geschäftsleitung beglückwünscht wurden die 26 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die in diesem Jahr ihr Firmenjubiläum bei dem Verler Familienunternehmen begehen. © heroal

20 Jahre Betriebszugehörigkeit:

Udo Hartkemper, Vladimir Schreiner

25 Jahre Betriebszugehörigkeit:

Rouven Husemann, Wilhelm Peters, Ralf Flütebories, Ralf Rump, Wasili Sänger

30 Jahre Betriebszugehörigkeit:

Jörg Brinkmann, Helga Reckmann, Joachim Wenzel, Thomas Lechner, Axel Heuschkel, Matthias Rehage, Michael Borghoff, Jörg Diekmann, Peter Boch, Thomas Nix, Andreas Hansjürgens

35 Jahre Betriebszugehörigkeit:

Ralf Pohl, Heinz-Jürgen Brummel, Michael Kaiser, Efrim Deniz, Mario Wiegard

40 Jahre Betriebszugehörigkeit:

Ulrich Junker, Meinolf Lüke

45 Jahre Betriebszugehörigkeit:

Udo Beckhoff

heroal - das Aluminium-Systemhaus

Als Hersteller von Aluminium-Systemlösungen für Rollläden, Sonnenschutz, Rollläden, Fenster, Türen, Schiebetüren, Fassaden und Überdachungen zählt heroal international zu den Marktführern. Am Hauptsitz in Verl, Deutschland, sowie Standorten in Europa und Nordamerika beschäftigt das 1874 gegründete Familienunternehmen über 800 Mitarbeiter und ist weltweit am Bau nachhaltiger Gebäude im Wohn- und Objektbau beteiligt. Der Fokus liegt für heroal dabei auf innovativen und hochwertigen Gesamtlösungen für Verarbeiter, Architekten, Planer, Investoren und Bauherren, die sich durch erstklassige Qualität, branchenführende Individualisierungsmöglichkeiten sowie Beratungs- und Serviceleistungen in jeder Phase des Gebäudelebenszyklus auszeichnen. heroal Systeme werden in Deutschland entwickelt und gefertigt.

Weitere Informationen unter www.heroal.de.

heroal – Johann Henkenjohann GmbH & Co. KG

Österwieher Straße 80
33415 Verl (Deutschland)

Pressekontakt:

Kemper Kommunikation
Kirsten Kemper
Am Milchbornbach 10
51429 Bergisch Gladbach (Deutschland)
Tel.: +49 2204 9644808
E-Mail: info@kemper-kommunikation.de

Social Media:

Facebook: <https://www.facebook.com/heroal.Deutschland>
<https://www.facebook.com/heroal.international>
Instagram: https://www.instagram.com/_heroal
Pinterest: <https://www.pinterest.de/heroalJohannHenkenjohann>
YouTube: <https://www.youtube.com/user/heroalVerl>
LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/heroal---johann-henkenjohann-gmbh-&-co.-kg>
XING: <https://www.xing.com/pages/heroal>